

Las manos infantiles, ocupadas por vacaciones

Los más pequeños se convierten en periodistas por un día de la mano de Canal 10 en Mercaplana

En el Jardín Botánico pueden aprender a elaborar un reno con elementos florales, adornos de madera y dulces muñecos de nieve

:: LUCÍA RAMOS

GIJÓN. Los informativos de Canal 10 cuentan estos días con un equipo de excepción gracias a Mercaplana. Decenas de niños pasarán durante esta Navidad por el improvisado plató de televisión instalado en el pabellón del Ayuntamiento de Gijón, donde se convierten en reporteros, realizadores, cámaras o presentadores, en función de sus gustos. Junto a éste, decenas de talleres de todo tipo, la mayoría ubicados en el Jardín Botánico y en el recinto Luis Adaro, prometen mantener entretenidos a los pequeños durante las vacaciones.

Como verdaderas profesionales, Noa Álvarez y Alba Arias, ambas de nueve años, salieron ayer al recinto ferial en busca de historias que contar y personas que entrevistar. «Al final hicimos un reportaje muy chulo sobre el taller de Lego que se hace todos los días en el Palacio de Congresos y otro sobre los juegos tradicionales asturianos del pabellón central. ¡Juegan familias enteras!», explicaba la reportera Noa a EL COMERCIO. Junto a ella, su cámara y mejor amiga, Alba, reconocía que al principio ambas estaban «un poco nerviosas. Pero se nos pasó en seguida y lo pasamos genial, es una profesión muy divertida. Creo que todos los niños deberían venir para conocer cómo es la tele por dentro», recomendó.

Una vez editado, el reportaje de Noa y Alba pasó a formar parte de la escaleta con la que Claudia Atienza y Natalia Rodríguez, presentadoras, dieron forma al 'Noticiariu' que se emitirá esta noche, a partir de las 21 horas, en Canal 10. Con una gran sonrisa y voz firme, las pequeñas presentaron con desenvoltura el informativo de Mercaplana ante las cámaras



Varios pequeños mayan manzanas para hacer sidra dulce. :: J. PAÑEDA



Natalia Rodríguez y Claudia Atienza presentan el 'Noticiariu', con Fe



Un grupo de niñas elaboran refugios de emergencia en miniatura dentro de una estructura de cartón. :: J. P.

manejadas por Fe Ruisánchez y Carla González. A los mandos técnicos se encontraban Noa Freije y Aitana Bouzas, también de nueve años, quienes no dudaron en aseverar que les encantaría dedicarse al mundo televisivo en un futuro.

El taller se celebrará todos los días, en dos turnos, a las 16.30 y a las 18.30 horas, y pueden participar niños de ocho a trece años. Solo es necesario, aunque muy importante, inscribirse enviando un correo electrónico a talleraudiovisual@elcomercio.es incluyendo el nombre, apellidos, fecha de nacimiento y teléfono de contacto. Deberán indicar, asimismo, cuál es el día y horario que prefieren.

A pocos metros del plató del 'Noticiariu' se desarrollaba una actividad frenética gracias a los casi veinte talleres de diferentes temáticas que a diario se celebran en el Palacio de Congresos. En uno, organizado por Robótx se encontraba el pequeño Iván, de tres años, dando rienda suelta a su imaginación con las pie-

Cheque solidario de la parroquia del Corazón de María para 'Galbán'

:: REDACCIÓN

GIJÓN. El pasado día 23, entrar en el salón de actos del colegio Corazón de María costaba cinco euros. La parroquia del centro educativo celebraba su tradicional festival benéfico navideño y, en esta ocasión, toda la recaudación obtenida tenía un único destino: la asociación 'Galbán', integrada por familias de menores afectados por cáncer.

Numeroso público respondió a la iniciativa solidaria, protagonizada por más de un centenar de jóvenes que cantaron y escenificaron villancicos compuestos por ellos mismos. Además de la entrada abonada por los asistentes, los organizadores contaron con recaudación extra, ya que habían abierto una fila cero y lograron el apoyo de varias empresas para patrocinar el festival, como la Caja



Los organizadores del festival posan con el cheque. :: E. C.

Rural o la Confitería Moka, entre otras.

En total, conformaron un cheque de 1.175 euros que fue entregado a esta entidad sin ánimo de lucro creada en 2001. 'Galbán' nació como respuesta a las necesidades de los padres y las madres de menores con cáncer que reciben tratamiento en el Hospital Central Universitario de Asturias (HUCA). En la actualidad cuenta con 200 socios, todos progenitores de pacientes, así como 205 colaboradores que la apoyan. El más importante, aumentar las expectativas y la calidad de la vida de los enfermos y sus familias.